

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SENDLINGERSTR.47
80331 MÜNCHEN

An den
Bezirksausschuss des 6. Stadtbezirk
z.Hd Herrn M.Lutz
Meindlstrasse 14
81373 München

Fraktion im Bezirksausschuss 6

Rene Kaiser
Fraktionssprecher

Lenggrieser Strasse 14
81371 München

0176/218 164 91
rene.kaiser@gmx.eu

München, 23 Juni 2019

Antrag

Öffnen der Sportanlage Geißacher Strasse.

Die Fraktion von Bündnis 90/ Die Grünen beantragen im Bezirksausschuss 6 Sendling:

Der Bezirksausschuss 6 Sendling möge beschließen:

Der Bezirksausschuss Sendling (BA6) möge beschließen,

Der BA Sendling fordert, die Sportanlage in der Gaißacher Straße weiterhin für Kinder im Viertel zu öffnen, sofern dies nicht mit der Nutzung der Schulen in der Umgebung (Realschule, Grundschule und Mittelschule) kollidiert. Dies gilt für nachmittags während der Schulzeiten und tagsüber in den Ferien.

Begründung:

Lange Zeit konnten Sendlinger Kinder (oder besser Kinder, die in nächster Nähe zu der Sportanlage wohnen) die Sportanlage (vor allem die Fußballplätze) nutzen, wenn diese frei waren. Weder der Amtsmeister noch die Verantwortlichen der Schulen hatten dagegen etwas einzuwenden. Dies war eine sehr gute Chance für Sendlinger Kinder, ihrer Fußballleidenschaft nachzugehen oder Tennis zu spielen oder anderen sportlichen Betätigungsmöglichkeiten nachzugehen. Es gibt in der näheren Umgebung keine öffentlichen Plätze, auf denen Fußball gespielt werden kann (mit Toren). Seit kurzem hängt ein Verbotsschild am Eingang und laut Berichten von Kindern wurde sogar die Polizei gerufen, um sie am Fußball spielen auf dem Platz zu hindern bzw. um sie des Platzes zu verweisen.

Es ist klar, dass die Sportanlage in erster Linie für den Sportunterricht genutzt werden muss.

Es war in den letzten Jahren jedoch ohne Probleme möglich, dass auch die Kinder des Viertels spielen konnten, ohne dass es Probleme gab. Dies soll nicht zu einer Erhöhung der Arbeitszeit des Amtsmeisters führen, sollte es hierbei Probleme geben, muss auf städtischer Ebene eine Lösung gefunden werden (mobiler Hausmeisterdienst, externe Schließdienste, ehrenamtliche Lösungen).

Flächen sind in jeglicher Hinsicht enorm knapp. Mehrfachnutzungen sind sinnvoll und sollten ermöglicht werden. Deshalb fordern wir die Stadtverwaltung auf, Möglichkeiten zu schaffen, um den Kindern im Viertel das Fußballspielen dort zu ermöglichen, ohne dass die Arbeitszeit des Amtsmeisters erhöht wird. Hierzu bedarf es z.B. ehrenamtlicher Lösungen oder es muss ein mobiler Dienst geschaffen werden, der dann übernehmen kann.

Initiative:

Anja Berger

München 22 .06.2019 Initiative:Fraktion Bündnis90/ Die Grünen



Rene Kaiser
Fraktionssprecher Bündnis90 / Die Grünen
Mitglied im Bezirksausschuss Sendling

Diese Initiative wird unterstützt:

Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Bezirksausschuss 6 Sendling